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РИТМЫ
КОМСОМОЛЬСКОЙ

ЖИЗНИ

На вахте —

медики
Продолжаются рапорты тру-

довых коллективов об итогах

работы п первом году десятой
.пятилетки, о планах на теку-

щий год. Так лее, как и миллио-

ны молодых людей нашей стра-

ны, на ударную трудовую вах-

ту «60-летию Октября — 60
ударных недель!» встали ком-

сомольцы и молодежь лечобъ-
единения. Молодые силы его

насчитывают 170 человек, 145
из них — комсомольцы.

Прошлый год памятен моло-

УКАЗ
Президиума Верховного
Совета СССР

О награждении орденами и медалями СССР передовиков сель-

ского хозяйства, отличившихся в увеличении производства и про-

дажи государству зерна и других продуктов земледелия в 1976
году.

За успехи, достигнутые во Всесоюзном социалистическом со-

ревновании, проявленную трудовую доблесть в выполнении пла-

нов и социалистических обязательств по увеличению производ-

ства и продажи государству зерна и других сельскохозяйствен-
ных продуктов в 1976 году наградить:

ОРДЕНОМ ОКТЯБРЬСКОЙ РЕВОЛЮЦИИ
АЛЕКСАНДРОВУ Фаину Ивановну — рабочую совхоза «Ав-

рора» Сланцевского района.
ДОВЫЧИНУ Зинаиду Егоровну — доярку совхоза «Родина»

Сланцевского района.

ОРДЕНОМ ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ
ЕФИМОВУ Валентину Григорьевну — техника совхоза «Слан-

цевский» Сланцевского района.
ИВАНОВУ Валентину Федоровну — бригадира совхоза «Ро-

дина» Сланцевского района.
ЛИХОВУ Риту Федоровну — бригадира совхоза «Родина»

Сланцевского района.
НИКИТИНУ Людмилу Александровну — доярку совхоза

«Осьминский» Сланцевского района.
НИКОЛАЕВА Виктора Георгиевича — тракториста совхоза

«Родина» Сланцевского района.
ПЕЧИНА Евгения Александровича — водителя автомобиля

Сланцевского районного объединения «Сельхозтехника».
ПОПОВУ Марию Михайловну — доярку совхоза «Осьмин-

ский» Сланцевского района.

ОРДЕНОМ «ЗНАК ПОЧЕТА»
АНДРЕЕВУ Раису Ивановну — телятницу совхоза «Аврора»

Сланцевского района.
БАЙКОВА Николая Александровича — тракториста совхоза

«Аврора» Сланцевского района.
ДМИТРИЕВА Валентина Романовича — тракториста совхоза

«Родина» Сланцевского района.
ЗУБОВУ Евдокию Алексеевну — доярку совхоза «Старополь-

ский» Сланцевского района.
КАРГАЕВУ Галину Ивановну — председателя исполкома Вы-

скатского сельского Совета.
СЕЛЬЦОВА Анатолия Аркадьевича — тракториста совхоза

«Сланцевскин» Сланцевского района.
СЕРКОВА Виктора Семеновича — тракториста совхоза «Ось-

минский» Сланцевского района.
СМИРНОВА Анатолия Степановича — главного зоотехника

совхоза «Аврора» Сланцевского района.

ОРДЕНОМ ТРУДОВОЙ СЛАВЫ 111 СТЕПЕНИ
ВЫСОЦКОГО Ивана Ивановича — тракториста совхоза «Ста-

ропольский» Сланцевского района.
ЕГОРОВА Виктора Ивановича — тракториста совхоза «Слан-

цевский» Сланцевского района.
КОЗЛОВУ Зинаиду Никоноровну — доярку совхоза «Старо-

польский» Сланцевского района.
КОРОМЫСЛОВА Николая Кузьмича — тракториста совхоза

«Старопольский» Сланцевского района.
НИКИТЧЕНКО Григория Семеновича — водителя автомоби-

ля Сланцевского производственного объединения автотранспорта

управления «Леноблтранс».
ПАВЛОВА Евгения Федоровича — тракториста совхоза «Слан-

цевский» Сланцевского района.
ПОНКРАТЬЕВА Петра Семеновича — тракториста совхоза

«Старопольский» Сланцевского района.
ФИЛИППОВУ Фарьессу Андреевну — рабочую севхоза «Ав-

рора» Сланцевского района.

МЕДАЛЬЮ «ЗА ТРУДОВУЮ ДОБЛЕСТЬ»
ВОРОНОВА Александра Ивановича — водителя автомобиля

совхоза «Осьминский» Сланцевского района.
ЗУЕВА Александра Семеновича — водителя автомобиля

Сланцевского производственного объединения автотранспорта

управления «Леноблтранс».
ОПАРИНА Виктора Андреевича — водителя автомобиля сов-

хоза «Сланцевский» Сланцевского района.
СОЛНЦЕВУ Людмилу Михайловну — продавца магазина

№ 15 Сланцевского районного потребительского обществу.
УТКИНА Александра Николаевича — водителя автомобиля

совхоза «Родина» Сланцевского района.

МЕДАЛЬЮ «ЗА ТРУДОВОЕ ОТЛИЧИЕ»
ВАСЯКИНА Григория Степановича — тракториста Сланцев-

ского районного объединения «Сельхозтехника».
Председатель Президиума Верховного Совета СС1СР

Н. ПОДГОРНЫЙ.
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР

М. ГЕОРГАДЗЕ.
Москва, Кремль. 23.12.76 г.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -
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ТРУДА КОЛЛЕКТИВА !

ЛИДИРУЕТ
УЧАСТОК № 1

На шахте имени С. М. Кирова
тон в социалистическом соревнова-

нии задает коллектив участка

№ I. Январский план добычи он

завершил на 113,1 процента и от-

правил потребителям 2.356 тонн

сверхпланового сланца.

По-ударному несут трудовую

вахту в честь 60-летия Великого
Октября добычные бригады А. Ф.
Никулина, В. Г. Панченко, А. Ф.
Федорченко. Самый высокий ре-

зультат у бригады А. Ф. Никули-
на — 2.133 сверхплановых тонны.

ПЕРВАЯ
ПОБЕДА

Коллектив шахты «Ленинград-
ская» успешно завершил январ-

скую производственную програм-

му и выдал на-гора 10.362 тонны

сверхпланового сланца. Это первая

трудовая победа горняков во вто-

ром году пятилетки.

Среди участков лучших успехов

в январе достиг коллектив участ-

ка № 11, который добыл 1.187 ку-

бометров сверхплановой горной
массы, на участке № 3 — 1.045
сверхплановых кубометров.

Самую высокую месячную добы-
чу обеспечила бригада А. В. Семе-
нова с участка № II, которая вы-

дала на-гора 1.376 кубометров
сверхплановой горной массы.

Л. ЯРОВАЯ,
экономист

шахты «Ленинградская».

СЛАНЦЫ— КОХТЛА-ЯРВЕ

СОРЕВНУЮТСЯ

ДЕСЯТЬ
НА ДЕВЯТЬ

Многолетняя дружба связывает

соревнующиеся коллективы завода

«Сланцы» и сланцеперерабатываю-
щего комбината имени Владимира
Ильича Ленина. В городе Кохтла-
Ярве состоялось совместное заседа-

ние профсоюзных комитетов двух

родственных предприятий, на ко-

тором были подведены итоги со-

ревнования за четвертый квартал

1976 года.

Победителями на заводе «Слан-
цы» названы десять производст-

венных коллективов. В их числе

коллективы установок ПРАУ-1,
ПРАУ-2, комиримирования и до-

очистки газа, цехов ремонтно-меха-

нического, КИП и автоматики, ре-

монтно-строительного и других.

У эстонских химиков в числе

победителей —• девять цеховых

коллективов.

Свинарка совхоза «Родина»,
ударник коммунистического

труда Екатерина Федоровна
Строителева добилась самого

высокого в районе привеса

своих подопечных. При плане

16 килограммов средний вес

поросят при отъеме составил

19,3 килограмма. От своей
группы свиноматок она полу-

чила на 84 поросенка больше,
чем было предусмотрено со-

циалистическими обязательст-
вами.

НА СНИМКЕ: Е. Ф. Строи-
телева.

Фото Ю. Терентъева.

ВЫСОКИЕ
РУБЕЖИ
Иа ферме Степановщина сов-

хоза «Сланцевский» в красном

уголке на стенде «бО-летию Ок-
тября — 60 ударных вахт!» ви-

сит красочный лозунг «Выпол-
нение плана — закон, перевы-

полнение его — честь!». А ниже

— список доярок, их плановые

задания, годовые социалистиче-

ские обязательства и повышен-

ные обязательства, которые они

взялись выполнить к 7 ноября
текущего года.

Самые высокие рубежи на

юбилейный год наметили себе
передовые доярки фермы и

совхоза М. И. Васильева и

Е. В. Бок — получить соответ-

ственно по 3.150 и 3.100 кило-

граммов молока от каждой ко-

ровы. А к празднику Великого
Октября Мария Ивановна взя-

лась в среднем надоить от ко-

ровы по 2.420 килограммов мо-

лока, а Евгения Васильевна —

по 2.410 килограммов.

ИЗВЕЩЕНИЕ
о созыве одиннадцатой сессии (XV созыва)

городского Совета депутатов трудящихся

Рекомендуемая повестка дня:

Отчет о работе исполнительного комитета городского Совета
депутатов трудящихся за 1976 год.

Сессия созывается 24 февраля 1977 года в 14 часов в малом

зале Дворца культуры завода «Сланцы».
Исполнительный комитет.

дым медикам XXV съездом

КПСС, а также и тем, что в со-

циалистическом соревновании

среди предприятий второй
группы их комсомольская орга-

низация заняла первое место и

была награждена вымпелом

горкома ВЛКСМ. Лучшей ме-

дицинской сестре хирургическо-

го отделения Валентине Авдее-
вой было предоставлено почет-

ное право поставить свою

подпись под Рапортом Ленин-
ского комсомола- XXV съезду

КПСС.

Сейчас идет 21-я неделя

ударной трудовой вахты. Это
значит, что на трудовом кален-

даре у комсомольцев лечобъеди-
нения стоит 1938 год, время но-

вого подъема стахановского

движения, а в преломлении на

сегодняшние дни — это напря-

женные планы, новые имена по-

бедителей соцсоревнования, но-

вые успехи в труде и общест-
венной жизни.

Задачи

поставлены

сложные

Состоялось общее комсомоль-

ское собрание цементного заво

да. С докладом об итогах дея

тельности комсомольской орга-

низации в 1976 году и задачах,

стоящих перед молодежью за-

вода во втором году десятой
пятилетки, выступила замести-

тель секретаря комитета

ВЛКСМ Галина Филиппова.
Проанализировав выполнение

прошлогодних планов и обяза-
тельств, она отметила, что на

текущий год приняты более на-

пряженные соцобязательства,
основа которых — научная ор-

ганизация труда, автоматиза

ция и механизация, повышение

культуры и эстетики производ-

ства.

В обсуждении доклада при-

няли участие заместитель секре-

таря комитета ВЛКСМ по

оргработе Михаил Бахарев,
слесарь цеха контрольно-изме-

рительных приборов и автома-

тики Оле^ Кудрявцев, помощ-

ник машиниста сырьевых мель-

ниц Татьяна Пекарева, предсе-

датель штаба «Комсомольского
прожектора» завода Владимир
Богаринов, секретарь партийно-
го бюро В. С. Гайдамакин. Они
отметили, что молодежь пред-

приятия активно включилась в

социалистическое соревнование

за право подписать Рапорт
Ленинского комсомола ЦК
КПСС к 60-летию Великого
Октября. 183 молодых рабочих
приняли повышенные индиви-

дуальные соцобязательства на

1977 год, внутри цеховых ком-

сомольских организаций раз-

вернуто соревнование за при-

своение звания «Лучший комсо-

молец».

На собрании приняты комсо-

мольско-молодежные социали-

стические обязательства на

1977 год.

Тема —

самоуправление

Приобщить ребят к самоуп-

равлению в классах — такова

основная мысль проведенных в

средней школе № 1 собраний в

комсомольских группах. В до-

кладах шла речь о том, как

комсомольцы выполняют обще-
ственные поручения, о необхо-
димости принимать самое дея-

тельное участие во всех делах

класса и школы. На собраниях
отмечалось качество работы
комсогрупп по выполнению

поручений. Лучшей классной
комсомольской организацией в

этом плане признана группа

8 «Б» класса (секретарь Оля
Белозерова). Далеко не лучшее

место занимают комсомольцы

десятых классов. Старшекласс-
ники мало внимания уделяют

общественным делам.

Итоги собраний будут про-

анализированы и обобщены
членами комитета ВЛКСМ, что

послужит материалом для вы-

работки рекомендации комсо-

мольским группам в вопросах

самоуправления и выполнения

поручений.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

О

УСКОРЯЯ
ПЛАВКУ
МЕТАЛЛА

На полную мощность за-

работала кислородная стан-

ция, построенная на Нижне-

тагильском металлургиче-

ском комбинате: сдан в экс-

плуатацию второй блок. За

час станция способна про-

изводить более 60 тысяч

кубометров газа, необходи-

мого для интенсификации

производственных процес-

сов.

Коллектив комбината
принял высокие обязатель-
ства — досрочно выполнить

годовой план и выдать

сверх него 60 тысяч тонн

чугуна, столько же стали,

20 тысяч тонн проката. Для
этого, в частности, метал-

лурги совместно с учеными
предусмотрели освоить тех-

нологию выплавки металла
при повышенной концентра-

ции кислорода.

УДОБРЕНИЙ
БУДЕТ
БОЛЬШЕ

Двухсотмиллиопная с на-

чала производства тонна
апатитового концентрата по-

лучена в объединении «Апа-
тит» (Мурманская об-
ласть). Чтобы выработать
первые сто миллионов тонн

продукции, коллективу по-

требовалось 34 года. Вторая
сотня получена обогатителя-
ми за семь с половиной лет.

Ускорение достигнуто за
счет ввода в действие мощ-
ного современного оборудо-
вания. Успешно развивая
социалистическое соревно-

вание, труженики предприя-

тия решили в этом году вы-
пустить сверх плана 55 ты-
сяч тонн ценного сырья
для производства минераль-

ных удобрений.

ДЛЯ СТРОИТЕЛЕЙ
БАМА
Ереванские автомобиле-

строители досрочно завер-
шили заказы строителей
БАМа. На магистраль от-
правлена последняя партия

автофургонов «ЕРАЗ», ко-
торые хорошо зарекомендо-
вали себя на сибирских
трассах. «Заказы ударных
строек — досрочно!» — под
таким девизом трудятся
коллективы промышлен-
ных предприятий Армении.
Включившись во Всесоюз-
ное социалистическое сореи-
нованне за повышение эф-
фективности и качества Ра-
боты, они досрочно отпра-
вили на КамАЗ, БАМ,
«Атоммаш» крупные партии
насосов, электротехническо-

го оборудования и другон

продукции.

НА ВСЕ РУКИ
МАСТЕР

МОСКВА. «На все руки

мастер» — так говорят сто-

личные станкостроители о

новом агрегате. Он способен
обрабатывать сразу несколь-

ко деталей различными ре-
жущими инструментами.

Все виды токарных, расточ-

ных и сверлильных работ
выполняются быстро, качест-

венно, с минимальными

трудовыми затратами. Тако-
во одно из последних изде-
лий Московского станко-

строительного завода «Крас-
ный пролетарий».

Продукция «Красного
пролетария» известна по-

всюду. Каждый третий то-

карь страны работает сего-

дня на станке этого пред-

приятия. Металлообрабаты-
вающее оборудование, кото-

рое здесь выпускают, ис-

пользуется практически во

всех отраслях народного хо-

зяйства.

(По сообщениям кор-

респондентов ТАСС).

СОСТОЯЛИСЬ собрания партш'шо-хозям-
ственного актива завода «Сланцы»,

производственного объединения «Ленин-
градсланец» и стронтельного треста № 63.
На них обсуждены итоги работы коллекти-

вов в 1976 году, определены задачи и при-

няты обязательства на ———— :—

В обсуждении доклада директора объе-
динения «Ленинградсланец» В. П. Рябцева
приняли участие начальник участка № 3
третьей шахты И. М, Кутузов, бригадир
проходчиков шахты «Ленинградская» Н, Ф.
Тимофеев, плотник ЖЭК-3 управления жи-

Герой Социалистического Труда, машинист

экскаватора разреза «Вивиконд» В. Ф. Ва-
сильев, второй секретарь Сланцевского гор-

кома КПСС Л. И. Бурин.
Анализу недостатков в работе значитель-

ное место было уделено и в докладе собра-

НА СОБРАНИЯХ ПАРШНО-ХОЗШВЕННОГО АКТИВА
1977 год. С докладами

на собраниях выступили

руководители предприя-

тии Ю; И. Белянии, В. П. Рябцев, В. П.
Громов.

В частности, директор завода «Сланцы»
Ю. И. Белянии доложил участникам собра-
ния, что химики досрочно, 23 декабря 1976
года, выполнили годовой план по выработке
валовой продукции и 27 декабря — по реа-

лизации продукции. Серьезные задачи по-

ставлены перед заводом в 1977 году. Это
отмечали в своих выступлениях начальник

цеха камерных печей А. П. Виноградов,
бригадир слесарей ТЭЦ В. А. Земляной, на-

чальник цеха сероочистки Д. А. Абрамов и

другие. В работе собрания на заводе «Слан-
цы» приняли участие и выступили началь-

ник Всесоюзного производственного объе-
динения «Союзсланцепереработка» В. Н.
Машин и председатель Сланцевского ис-

полкома горсовета Н. С. Дятченков.
.■тшпптптмтитпштцпппптпиитпшпитптшиттнпппшптппиппшпттшптпшшпптшптптшпттиттипппнтиштпа

лищио-коммунального хозяйства В. М. Ба-
лашов, секретарь парткома объединения
Э. Я. Ткаченков и другие. Докладчик и

выступающие анализировали итоги прошло-

годней работы, остановились на имеющихся

недостатках, рассказали о положении дел

в своих коллективах.

В работе собрания актива объединения
приняли участие заместитель начальника

технологического управления Министерства
угольной промышленности СССР А. П. Пет-
ров, главный инженер Северо-Западного
округа Госгортехнадзора В. В. Агутин, за-

ведующий Эстонским отделением института

горного дела имени Скочинского Э. Г.
Калыовеэ, генеральный директор производ-

ственного объединения «Эстонсланец» Ю. В.
Тамбет, заместитель секретаря парткома

объединения «Эстонсланец» Ю. М. Раман,

нню партхозактива управляющего строи-

тельным трестом № 63 В. П. Громова. О
срыве прошлогоднего плана по генподряду,

о том, что не был выдержан план 1976 го-

да по сдаче объектов, говорил второй секре-

тарь горкома КПСС Л. И. Бурин и высту-

пающие в прениях бригадир ПМК-102
П. Ф. Иикеев, председатель постройкома
профсоюза СУ-322 Г. А. Игнатьева, прораб
участка механизации Е. Н. Антонов и дру-

гие.

На собрании актива присутствовала ку-

ратор по сельскохозяйственному строитель-

ству Главзапстроя В. П. Выогнна.

Участники собраний партийно-хозяйствея-
ного актива приняли постановления, на-

правленные на дальнейшее улучшение ра-

боты производственных коллективов.

Твои товара ш,и по Союзу

Эти ребята несколько дней назад вместе с ветеранами партии

и комсомола фотографировались в Кремле. Вот они, славные

полпреды Сланцевской комсомолии; (слева направо) механи-

затор совхоза «Родина* Владимир Шанауров, зиготовитель-

пошивалъщик цеха резиновой обуви регенератного завода На-

талия Ефимова, каменщик СУ-322, член горкома ВЛКСМ Сергей

Матвеев, токарь ремонтно-механического цеха завода «Слан-
цы», депутат горсовета Владимир Феофанов.

Фото Ю. Терентьева.

ДОВЕРИЕ
— О Феофанове можно го-

ворить только хорошее, —

убежденно замечает замести-

тель начальника ремоитно-ме-

ханического цеха завода

«Сланцы» 10. М. Черванев. —

Работаем мы вместе уже не

первый год, и с уверенностью

говорю, что Володя из тех ре-

бят, кого зовут душой кол-

лектива. На него можно поло-

житься в любом деле. Это че-

ловек слова: если что-то обе-
щает, то обязательно выпол-

нит. Отсюда у него и автори-

тет. Володя подкупает своей
прямотой, честностью, прин-

ципиальностью, никогда не по-

высит голоса, не нагрубит. Да
что много объяснять — совер-

шенно правильно молодежь за-

вода оказала ему доверие — в

числе лучших представителей
Сланцевской комсомолии по-

слала фотографироваться в

Кремле.
Доверие комсомолец Влади-

мир Феофанов заслужил. В ре-

монтно-механическом цехе он

работает около семи лет. От-
сюда уходил на службу в ар-

мию, сюда пришел олять пос-

ле увольнения в запас. Армия
закалила, выработала уверен-

ность в себе, в своих силах. С
каждым годом росло мастер-

ство молодого токаря-расточ-

пика. Володе спокойно пору-

чают самые ответственные и

сложные работы. И производ-

ственные задания выполняют-

ся в срок, с высоким качест-

вом. 120 процен-

тов и выше — та-

кова норма выра-

ботки Феофаиовя.
В интересах производства

иной раз приходится жертво-

вать и личным временем,

остаться после работы для вы-

полнения какого-нибудь сроч-

ного заказа. Как-то цех полу-

чил задание изготовить буро-
фрезерную установку для

рыхления смерзшихся сыпу-

чих материалов. Все основные

операции по расточке корпусов

редукторов выполнил Володя
и сделал все качественно.

Как известно, большинство
хороших производственников

успешно сочетают свою основ-

ную работу с общественной
деятельностью. Таков и Воло-
дя. Коллектив цеха второй
раз выдвинул кандидатуру

Феофанова в депутаты горсо-

вета. И к депутатским обязан-
ностям он относится серьезно.

Не первый год возглавляет

Володя спортивно - массовый

сектрр заводского комитета

ВЛКСМ. В комитете все бы

удивились вопросу, почему

именно он ответственный за

спорт. А как же иначе? Боль-
шой энтузиаст футбола, одни

из организаторов футбольной
команды в цехе, бессменный
вратарь второго состава завод-

ской футбольной сборной. Без
пего не обходится ни одно мас-

совое мероприятие.

М. ЩЕЛЧКОВ,
секретарь комсомольской
организации ремонтно-ме-

ханического цеха завода

«Сланцы».

ВУДИИ ПЕРВИЧНОМ
ПАРТИЙНАЯ РАБОТА: , ПОИСК, РЕЗУЛЬТАТ

Биологический кабинет школы

— детище моей собеседницы.
Многие наглядные пособия изго-

товила она вместе с учениками,

кругом цветы.

Уже десять лет знаю ее, а она

пе меняется внешне. Все такая

же доброжелательная, всегда на-

строенная оптимистично. Этим
Екатерина Кирилловна Андреева
подкупает окружающих. А ком-

мунисты школы № 3 несколько

лет подряд избирают Е. К. Анд-
рееву секретарем партийной орга-

низации. Коммунисты знают: она

не подведет.

...Разговор незаметно перешел

на учебную и воспитательную ра-

боту. Екатерина Кирилловна по-

казала груду газетных и журналь-

ных вырезок. Вместе с ребятами
они готовят кингу-самоделку рас-

сказов о природе.

Особая ее забота — секретар-

ская. Партийная организация хоть

и небольшая, но сложность в ра-

боте в том, что почти половина

состава — пенсионеры. Повестку
дня очередного собрания надо

выбрать и подготовить так, чтобы
никто не остался равнодушным,

чтобы охватить наиболее полуо

все школьные проблемы. «О лич-

ном вкладе каждого коммуниста

в повышение эффективности и ка-

чества труда», «Роль наглядной
агитации в воспитании учащихся»,

«Восиитание учащихся на револю-

ционных, боевых и трудовых тра-

дициях советского народа» — вот

лишь небольшой перечеяь вопро-

сов, над которыми работает пар-

тийная организация.

Большое место в делах отво-

дится пропаганде материалов

XXV съезда КПСС. Определена
тематика лекций, бесед, конфе-
ренций, сборов, комсомольских со-

браний. Учителя повышают свои

знания в системе политического

просвещения. Руководит учебой
директор школы, кандидат в чле-

ны ГК КПСС, коммунист с почти

двадцатилетним стажем М. К.
Арсентьева.

Многогранна работа у замести-

теля директора по воспитательной
работе, члена партии С. В. Мака-
ренко. Вместе с классными руко-

водителями она разработала сце-

нарии сборов, праздников, полит-

информаций. .Много времени уде-

ляет оформлению наглядной аги-

тации, пропагандирующей мате-

риалы съезда. На одном из пар-

тийных собраний коммунисты слу-

шали ее отчет о работе. Многое
было одобрено из ее опыта.

Главный упор коммунисты шко-

лы делают на повышение эффек-
тивности педагогического труда,

качества воспитания. Добились
некоторых ' успехов; третья часть

учащихся школы имеет в диевии-

60-ЛЕТИЮ ОКТЯБРЯ—

60 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ!

ЭСТАФЕТА
УДАРНЫХ ДЕЛ

Молодежь районного узла связи серьезно подходит к выполне-

нию своих повышенных социалистических обязательств навстречу

60-летию Великого Октября. Повсеместно повышается качество ра-

бот, операций, профилактических ремонтов, в отделах узла прово-

дятся субботники, выпускаются стенные газеты. Итоги ударной вах-

ты комитет ВЛКСМ подводит ежемесячно и отражает их на стен-

де. Кроме того, каждый месяц подводятся итоги соревнования на

звание «Лучший по, профессии».

ках хорошие и отличные оценки.

В классах, руководимых коммуни-

стами Б. Е. Хайкиным, М. К. Ар-
сентьевой, Е. К. Андреевой и дру-

гими, половина ребят учится толь-

ко на «4» и «5».
Учителя-коммунисты ведут

большую внеклассную работу по

предмету. Каждый из них руково-

дит кружком или факультативом.
Например, молодой коммунист

Г, В. Белова ведет кружок «Наш
Ленинский комсомол», старается

разнообразить занятия, проводить

их интересно. Лекции по истории

комсомола читает М. Н. Хайкина.
Надо сказать, что Мария Ники-
форовиа на пенсии, много работа-
ет в городской организации обще-
ства «Знание» и уделяет внима-

ние родной школе. Лекции ее ин-

тересны, содержательны.

Уход на пенсию не означает

полного ухода от своего долголет-

него, любимого дела. Это можно

видеть и на примере других пен-

сионеров-коммунистов школьной
партийной организации. Напри-
мер, коммунист с 1938 года Ай-
на Васильевна Чмутияа долгие

годы была директором школы,

уже много лет на пенсии, но про-

должает вести пропагандистскую

работу в обществе слепых. В
конце прошлого года почувство-

вала себя плохо, хотела попросить

поручение полегче. Но в партий-
ную организацию пришло письмо:

«Беседы Анны Васильевны отли-

чают доступность, содержатель-

ность. Пропагандист доходчиво

отвечает на все наши вопросы.

Мы очень благодарны ей и просим

продолжить работу в нашем кру-

жке». Чувствуя, как ее знания не-

обходимы другим, Анна Васильев-
на осталась пропагандистом.

На учете в партийной организа-

ции школы состоит пенсионер Ев-
гений Ильич Прнгожнн, Он хоть

и не педагог, но воспитатель по

призванию. В школе учатся его

внучки, и, часто бывая в клас-

сах, он интересовался не только

их делами, а и всей школы. Его
_ избрали председателем родитель-

ского комитета. Как-то обратился
в горком КПСС с просьбой встать

па учет в партийную организацию

ч школы. Председатель родитель-

ского комитета должен направ-

лять работу родителей, совместно

с педагогами и родителями воспи-

тывать детей. И это, конечно,

прописная истина. Но Е, И. При-
гожин внес в это дело много ин-

тересного. По его предложению

в школе проходят читательские

конференции для родителей.
Для родителей и учащихся вы-

пускных классов школьный ро-

дительский комитет второй год ор-

ганизует конференции «Кем
быть?», для участия в которых

приглашаются представители раз-

личных профессий. Они знакомят

родителей и детей с нужными для

города профессиями.
Можно много было рассказы-

вать о всех членах партийной ор-

ганизации школы № 3, честно вы-

полняющих свой долг, свое пар-

тийное поручение.

В. ШОВИКОВА.
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О ГОРЯЧЕН ПИТАНИИ ИА ПРЕДПРИЯТИЯХ
ОФИЦИАЛЬНЫ И ОТДЕЛ ==========================

Состоялось заседание исполнительного комитета Сланцевского
городского Совета депутатов трудящихся. На нем был рассмот-

рен вопрос «О состоянии и мерах по улучшению организации го-

рячего питания на промышленных предприятиях города». С от-

четом выступила заведующая отделом торговли и общественного
питания горисполкома Н. Д. Гарькавая.

Она отметила, что в прош-

лом году заметно улучшилось

обслуживание трудящихся на

промышленных предприятиях,

столовые оснащены дополни-

тельным технологическим и

холодильным оборудованием.
Косметический ремонт в столо-

вых шахты «Ленинградская»,
завода «Сланцы» улучшил са-

нитарное состояние помещений.
В последние годы сократились

жалобы на культуру обслужи-
вания и качество пищи. Сего-
дня услугами столовых поль-

зуются около 80 процентов ра-

ботающих на предприятиях.

Все столовые переведены на

прогрессивные формы обслу-
живания — самообслужива-
ние, отпуск комплексных обе-
дов, обеспечение столовыми

№№ 7^ 8, 15 питанием рабо-
чих ночных смен, доставка пи-

щи непосредственно к рабочим
местам (па шахтах). В столо-

вых №№ 7, 8 открыты столы

заказов, № 10, цеха камерных

печей завода «Сланцы», филиа-
ла швейного объединения
«Маяк», регенератного завода

организовано комплексное пи-

тание по, абонементам.
Совершенствуя обслужива-

ние, работники комбината об-
щественного питания провели в

1976 году 70 выставок-продаж

кулинарных и кондитерских из-

делий.

Вместе с тем было отмечено,

что сегодня в работе комбина-

та есть еще недостатки. Не
справляется с планом товаро-

оборота столовая № 1. Мал
здесь ассортимент холодных

закусок. Культура обслужива-
ния на ряде предприятий тоже

не отвечает предъявляемым

требованиям. Руководители и

профсоюзный комитет шахты

«Ленинградская» мало уделя-

ют внимания организации пи-

тания шахтеров непосредствен-

но на рабочих местах, улучше-

нию санитарно-технических ус-

ловий в столовой № 4.

Отмечены и другие недостат-

ки.

В обсуждении вопроса при-

няли участие директор произ-

водственного объединения
«Ленииградсланец» В. П. Ряб-
цев, директор первой столовой
В. В. Тимофеева, директор

комбината общественного пи-

тания Г. И. Факторович, пред-

седатель горисполкома Н. С.
Дятченков.

Исполнительный комитет на

своем заседании принял реше-

ние, которым обязал Г. И.
Факторовича устранить недо-

статки в организации питания

рабочих на промышленных

предприятиях, уделив при

этом особое внимание улучше-

нию качества пищи, культу-

ры обслуживания, санитарии и

т. д.

Решение исполкома обязы-
вает также руководителей про-

мышленных предприятий соз-

дать необходимые условия

для организации горячего пи-

тания, в течение года обеспе-
чить столовые необходимым
технологическим и холодиль-

ным оборудованием.

Нан вас обслуживают?

САМООБСЛУЖИВАНИЮ -
ШИРОКУЮ ДОРОГУ

Сланцевский городской торг одним из первых п Ленинград-
ской области сгал внедрять у себя прогрессивный метод торгов-

ли —-самообслуживание. Сегодня свыше 80 процентов предприя-

тий торга работают по этому методу. Эффект сразу почувство-

вали и покупатели, которых при хорошей организации труда в

магазине быстро обслуживают, и работники торговли.

В нынешнем году коллектив торга планирует перевести на са-

мообслуживание магазин «Ромашка», который расположен на

улице Маяковского.

УЛУЧШАЕТСЯ
ЭСТЕТИКА

Большой объем работ в

этом году предстоит выполнить

коллективу художественной
мастерской городского торга.

Планируется комплексное

оформление магазина № 44
«Рыба —овощи» на улице Гри-
боедова, № 36 — по продаже

спиртных напитков на улице

Банковской. Мастерство ху-

дожников понадобится и при

реконструкции магазинов № 55
и № 38 (филиал «Детского ми-

ра» и «Ромашка» в Больших
Лучках).

Десять магазинов в течение

года обновят свои витрины.

Новый интерьер, витринная ре-

клама улучшат эстетический
вид торговых предприятий.
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НАШЛИ РЕБЯТА
„КЛАД"

Началось это так. Заведую-
щая Выскатской школой Мира
Алексеевна Сырникова пришла

в класс и сказала: «Ребята, у

меня к вам предложение: да-

вайте включимся в конкурс по

сбору лекарственных растений.
Дело это очень нужное. Своим
трудом вы сможете принести

радость многим больным лю-

дям, которые будут лечиться

растениями, собранными ваши-

ми руками...»

Сказанное заинтересовало

ребят. Не откладывая дело, тут

же взяли обязательство — со-

брать 30 килограммов ольхо-

вых шишек и ООО спичечных

коробков березовых почек.

Прежде чем приступить к

работе, нужно разведать, где

находится ценное сырье, где

его больше. В разведку послали

третьеклассников Игоря Батра-
кова и Игоря Муравьева. Им
не пришлось ходить далеко:

оказалось, что совсем рядом со

школой на ольхах черным-чер-

но от шишек.

Туда и отправились ученики

Выскатской школы вместе с

учителями Антониной Влади-
мировной Виноградовой и На-
тальей Алексеевной Качаловой.
Взяли санки, рюкзаки. Весело
принялись ребята за работу.
Устроили соревнование, каж-

дому хочется быть первым. У
второклассников больше всех

собрали шишек Марина Му-
равьева, Оля Сивенкова, Ната-
ша Смирнова, Наташа Чукова.

Не хотят отстать от своих

старших товарищей и перво-

классники. И среди них есть

свои передовики: Юля Мусиен-
ко, Марина Качалова, Лена
Ильина.

В эти дни часто можно ви-

деть ребят за сбором ольховых

соплодий, березовых почек. Не-
подалеку от школы находится

закустаренный участок, где

идут мелиоративные работы.
Здесь настоящий клад лекарст-

венного сырья. Взять, правда,

его не совсем просто. Нужно
много потрудиться.

И. ПАПУШИНА.

ВЫСТАВКИ - ПРОДАЖИ
Выставки-продажи служат хорошей рекламой промышленных

товаров, повышают товарооборот. В этом году коллектив город-

ского торга решил провести 35 выставок, за счет чего продать

товаров дополнительно к заданию на 400 тысяч рублей.
В нынешнем году на выставках, которые пройдут в большин-

стве магазинов торга, будут широко представлены галантерея,

трикотаж, ткани, обувь, посуда, одежда и другие группы про-

мышленных товаров. Летом планируется проведение традицион-

ных ярмарок и школьного базара.

НА БАЗЕ
ГОРТОРГА

С переходом продовольст-

венных магазинов на самооб-
служивание значительно воз-

росла нагрузка на коллектив

продовольственной базы гор-

торга. В прошлом году было
расфасовано 1.200 тонн това-

ров — сахарного песка, крупя-

ных, кондитерских изделий и

т. д. Высокую выработку, чет-

кость в работе показывают

В. В. Кузнецова, М.-Н. Гуреп-
кова, 3. М. Баранова, Т. П.

Ефимова, М. П. Мурина...

Поставляя продукты в мага-

зины торга, коллектив заботит-
ся и о росте производительно-

сти труда на своем предприя-

тии. Сейчас на базе работает
пять электропогрузчиков. В
прошлом году здесь удачно бы-
ло освоено контейнерное хра-

нение картофеля, что намного

облегчило труд рабочих. Мест-
ные новаторы внедрили меха-

ническую разгрузку картофеля,
поступающего с совхозных по-

лей. Инициатором внедрения

нового на базе является ее ди-

ректор В. Д. Новиков.

С
д

ДОБРОТА к человеку приходит

тогда, когда он сам стремит-

ся овладеть этим чувством. И
если чувство доброты стало не-

уходящим, навсегда сроднилось с

человеком, то оно способно даже

незаметные повседневные дела пре-

вращать во что-то большое, заслу-

живающее внимания и уважения.

Правда, труд меди-

ков, о котором се-

годня пойдет речь

в обзоре, не та-

кой уж незамет-

ный. Но авторы

писем отмечают в

нем не то, что

должны делать

врач, медицинская

сестра, санитарка

в силу своих обязанностей. Строки
писем исполнены благодарности за

большую заботу, душевную тепло-

ту.

«Доброта никогда не забывает-
ся, — пишет в своем письме в ре-

дакцию жительница города Кин-
гисеппа П. С, Воробьева. — По-
чувствовала я ее, когда лежала в

вашем больнице. Мне хочется по-

благодарить врачей, медсестер

урологического отделении цент-

ральной районной больницы, ко-

торые находились у моей постели

в тяжелые для меня минуты бо-
лезни. Казалось бы, что может

сделать нянечка? А вот Л. Б. Си-
дорова делала для меня многое.

Она не давала унывать, в разго-

воре поддерживала мою надежду

на выздоровление. После выздо-

ровления я уехала в санаторий,
но мысль о невысказанной благо-
дарности мучала меня. И вот и ре-

шила написать письмо...».

Что нужно человеку в первые

минуты его болезни? Нужно, что-

бы пришел врач, внимательно вы-

слушал тебя, поставил диагноз,

назначил лечение. Так и поступи-

ла молодой врач, терапевт Г. Г.
Левина, когда к ней обратилась
жительница нашего города В. П.
Алексеева. Но автор письма заме-

тил нечто большее на приеме у

врача.

«Почему я пишу письмо именно

о Г. Г. Левиной? Ведь есть в

больнице и врачи со стажем. Но

есть и такие, отношение которых

к больному не сравнишь с тем

отношением, какое к посетителю

у Галины Георгиевны, — расска-

зало следующее письмо редакци-

онной почты, которое прислала

В. П. Алексеева. — Не торопясь,

именно не торопясь с заключени-

ем, она выслушает жалобу па-

П А С И Б О,
О К Т О Р!

ОБЗОР ПИСЕМ

циента, хорошо обследует его, а

потом уже выписывает лекарство.

После такого приема хорошо ста-

новится на душе...».

Терапевту, урологу, хирургу,

невропатологу, медсестре, сани-

тарке адресуют письма-благодар-
ности жители нашего города. Н
коллектив центральной районной
больницы стремится к тому, чтобы
таких теплых слов в адрес меди-

ков было больше: совершенству-

ет форму обслуживания, внедря

ет новые методы лечения, успеш-

но осуществляет их на практике.

Здесь каждое отделение имеет

свои социалистические обязатель-
ства, В которых ярко отображено
стремление обслужить сегодня

больного лучше, чем вчера. Не на

плохом счету в центральной район-

ной больнице травматологическое

отделение, которым заведует И. А.
Лесюн. В его адрес и поступило

письмо от В. Н. Затонского.

«Недавно я находился на лече-

нии в травматологическим отделе-

нии, — пишет ои. — Сколько о

каждом здесь заботы, душевной
доброты врачей! От всей души

благодарю за это лечащих врачей
И. А. Лесюна и С. И. Сиротина,
а также медицинских сестер и

младший обслуживающий персо-

нал. Думаю, что к этой благодар-
ности присоединятся очень мно-

гие».

В. КАРАСЕВА.

еда^ионнои

отзыв ч ивость
Я живу в городе Балаково.

При пожаре у меня сгорела тру-

довая книжка, а раньше я рабо-
тала в Сланцах. И вот в конце

прошлого года я обратилась с

письмом к сланцевским почтовым

работникам, чтобы мне помогли

разыскать архив. 3 января ны-

нешнего года уже получила пись-

мо от неизвестной мне работницы
почты Н. М. Дмитриевой. Она
сообщила мне, что разыскала ар-

хив и отослала туда мое заявле-

ние. Одиовремеиио я получила из

Кингисеппского архива справку о

всех моих проработанных семи

годах.

Хочется поблагодарить Н. М.
Дмитриеву за доброту и чуткое

отношение к людям, казалось бы,
совершенно чужим и очень дале-

ким. В. НИКИШОВА.
Саратовская область, г. Бала-
ково.

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
Житель нашего города П. И.

Красиков в своем письме в редак-

цию высказал мысль о возможно-

сти реставрации церкви в деревне

Сижно и использования ее как па-

мятника старины, Копия письма

была послана в Сланцевское отде-

ление Всероссийского общества ох-

раны памятников истории и куль-

туры. Ответственный секретарь от-

деления 3. А. Сннякова сообщила
в редакцию: «Сланцевское отделе-

ние Всероссийского общества ох-

раны памятников истории и куль-

туры поставило вопрос перед Ле-
нинградским областным отделени-

ем и Управлением культуры обл-

исполкома о взятии церкви в де-

ревне Сижно под государственную

охрану. Мы получили положитель-

ный ответ.

Сланцевский район Управлением

культуры облисполкома и общест-

венной инспекцией включен в план

обследования поисковыми отряда-

ми с целью проведения в районе
археологических раскопок, на ос-

новании чего областной инспекци-

ей охраны памятников будет про-

ведено повторное обследование
церкви в деревне Сижно и состав-

лена проектная документация на

ее консервацию или реставрацию».
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Навстречу 6 О- л е таю ОктябряНа страницах книги «Вечная
слава» вам встретится много лиц.

Одни из них окажутся для вас

знакомыми: В. Кингисепп, С. Уриц-
кий, Л. Люсннова, 26 бакинских
комиссаров. Но очерки поведают о

них и новое, неизвестное. А встре-

ча с другими замечательными име-

нами обогатит ваши знания.

Чтобы уйти от суда истории, па-

лачи нередко казнили несгибаемых
солдат революции тишком, укры-

ваясь ночной темнотой, глухими

застенками тюрем. Коммунисту
Дмитрию Никитичу Видяйкуну па-

лачи перед казнью зашили рот.

Но с петлей на шее, преодолевая

неслыханную боль, комиссар вос-

кликнул: «Революция не погиб-
нет! Да здравствуют Советы!».

ОНИ ДЕЛАЛИ ИСТОРИЮ
В книгах о жизни и деятельно-

сти замечательного большевика
ленинградца Николая Толмачева
часто встречается имя К. Кирсты.
Кто же ои? В 1912 году — студент

политехничеекцго института, убеж-
денный большевик, внештатный
корректор «Правды». В дальней-
шем был одним из руководящих

работников на Дону. Жители ста-

ницы, согнанные к месту казни,

свидетельствуют: «...один из аре-

стованных, молодой интеллигент-

ного вида красногвардеец погиб,

не назвав своего имени». Это был
К. Кирста. Мать Татьяна Михай-
ловна олознала сына по вышитой
ею белой рубашке.

Дела и подвиги коммунистов

бессмертны, о. них должны знать

люди. Не раз попадавшие в руки

врагов, борцы революции испыты-

вали в предсмертные минуты жгу-

чее желание сказать людям, как

они боролись за правое дело, что

долг живущих —продолжить борь-
бу. Об этом свидетельствуют безы-
мянные надписи на стенах тюрем.

клочках бумаги, письма, адресо-

ванные родным и близким. Все это

легло в основу сборника «Письма
славы и бессмертия».

Сложным и трудным был путь

многих из 56 писем, записок, заве-

щаний. Публикуемые в сборнике
письма сопровождаются краткими

очерками о жизни борцов.
Приглашаем сланцевчан в объ-

единенную районную библиотеку
познакомиться с книжными вы-

ставками «Эпоха, открытая Ок-
тябрем», «Славен их путь благо-
родный». Книги выставок познако-

мят вас с интересными судьбами
героев Октября.

В. цих,
старший библиотекарь объеди-
ненной районной библиотеки.
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Все на кросс!
6 февраля в 11 часов на ста-

дионе «Химик» горком ВЛКСМ
и горком по физической куль-

туре и спорту проводят тради-

ционный профсоюзно-комсо-
мольский лыжный кросс, по-
священный освобождению го-

рода Сланцы от немецко-фа-
шистских захватчиков. Состав
команд первой группы пред-

приятий —■ не менее 20 чело-
век независимо от пола, вто-

рой — не -менее 10 человек. За-
каждого участника, выставлен-
ного сверх нормы, команде на-
числяется . 10- очков. Для муж-
чин дистанция 5 километров,

трасса для женщин — 3 кило-

метра.

Команды — победительницы
кросса в первой и второй груп-
пах награждаются дипломами

и переходящими кубками ко-
митета по физической культуре
и спорту.

Победители в личном первен-

стве награждаются подарками

и грамотами ГК ВЛКСМ.

С г
Н Е

Газ прочно вошел в наш быт, и

зачастую люди ■ забывают, что

ставший таким привычным синий
огонек может принести большие
беды. Сланцевый газ, который по-

дается на кухни и в ванные слан-

цевчан, по сравнению с природ-

ным значительно более опасен,

так как содержит до 10 процен-

тов, окиси углеро-

да (угарного газа).
Следовательно, при

его утечке возни -

кает-прямая угро-

за здоровью чело-

века.

В 1976 году было зарегистриро-

вано несколько случаев наруше-

ния правил пользования газом:

■жильцы,- включили и оставили не-

зажженными газовые приборы.
Лишь благодаря бдительности со-

—седей - и своевременному вмеша-

тельству работников треста

«Сланцымежрангаз» не случилось

несчастья. ~ '

В январе несколько жильцов

дома № 46 по улице Ломоносова

пожаловались на' плохое снабже-

ние газом. При проверке оказа-

лось, что некоторые из жалобщи-
ков обогревались газом, что кате-

горически запрещается. В частно-

сти, в одной из квартир использо-

вали для обогрева духовой шкаф.

В нескольких домах по улице

Баранова при проверке давления

газа были обнаружены подобные
нарушения: в некоторых кварти-

рах для обогрева помещения, кро

ме духового шкафа, использова

лись сразу четыре горелки.

Мало того, что .нарушение ин-

струкции пользования газом соз-

АЗОМ
ШУТЯТ

дает угрозу несчастного случая

так подобные действия жильцов

нарушают нормальную работу га-

зовой сети, поскольку очень труд

но поддерживать в ней постоян-

ное давление зимой. Поэтому об
ращаемся ко всем сланцевчанам с

просьбой не нарушать установлен-

ные правила пользования газом,

а при малейшем его запахе пере

крывать краны, проветривать по

мещение, не зажигать огня, не

курить, не пользоваться электри-

ческими приборами и немедленно

сообщать в аварийно-диспетчер
скую службу треста «Сланцымеж
райгаз» по телефону 04.

М. ИВАНОВА,
мастер треста «Сланцымеж-
рангаз».

ШКОЛЬНЫЕ ГОДЫ ЧУДЕСНЫЕ...
На память всегда приходят слова из песни, ко-

гда речь идет о выпускниках. Традиционно в эти

зимние дни школы встречают своих бывших " пи-

томцев. Эти встречи объединяют давно окончив-

ших школу и сегодняшних выпускников. Вечер
встречи — это вечер воспоминании о первом уро-
ке, о первой; учительнице, первой пятерке в днев-

нике.,. Выпускники рассказывают

о своих судьбах, победах, удачах

или неудачах, зиая, что их здесь поймут.

Такой вечер встречи состоится в субботу,

5 февраля, в школе № 1. Ждем вас, выпускники,

к 19 часам. Школа будет рада встрече с вами.

К. ЖАРКОВ,
учитель школы № 1.

Но р р е С-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

— Это правда,

что нацисты не

истребляли евреев?
В концлагерях, я

слышала, никаких

газовых камер не

было...
— Твою бабуш-  

ку убили в Ос-
венциме. Погибла лочти вся на-

ша семья? Но что за дикие вопро-

сы ты задаешь?
— На уроке истории читали от-

рывки из книги «Погибли ли

6 миллионов?»...

Это диалог м^жду 14-летней, на английском. Переведена^ также

лондонской щкольницеи и ее ма-

терью, пережившей концлагерь.

Но почему подобные вопросы за-

даются сегодня, через десятиле-

тия после Нюрнбергского процес-

са, после того, как миру стало из-

вестно о массовом уничтожений в

гитлеровских лагерях смерти лю-

дей многих национальностей, в

том числе и евреев? Потому что

тысячи экземпляров расистской
книги «Погибли ли 6 миллионов?»,
— пишет «Обсервер», — распро-

странены в британских школах, и

есть свидетельства, что она ис-

пользовалась на уроках исто-
рии...». ' Бандероли идут по адре-

сам школьных библиотек, учите-

лей истории, директоров школ.

тели из «фронта» считают, что все

беды в Англии проистекают от
«засилья» «цветных» и евреев

убеждены и убеждают других,

что нацистские идеи вполне прием

лемы и ныне. Когда в Лейстере
противники «фронта» вывесили

во время избирательной кампании

портреты Гитлера с саркастиче

ской подписью «кандидат «нацио-

нального фронта», расисты не ста

ли сдирать их со стен. Они от-

нюдь не были оскорблены, а ско-

рее, польщены. Грэхэм Юстэйс,
глава местного отделения «фрон-
та», заметил тогда: «Если бы Гит-
лер действительно был выставлен

нашим кандида-

том, за него бы
голосовали...

О «цветных»

Мартин Уэбстер,
ближайший спо

движник председа

теля «националь-

ного фронта» Тин
долла, говорил

мне, что «их надо депортировать

высылать под пальмы, в Африку».
«в

случае прихода к власти» его пар-

тия покончит «с еврейским влия-

нием»...

Иллюстрирующая эту платфор-
му книжонка «национального

фронта», конечно, не в состоянии

зГ издание? Вопрос ревизовать историю. Речь идет о
попытке, к сожалению, не единст-

ЛЕГАЛЬНЫЕ РАСИСТЫ
МЕШДУНЛРОДНЫЕ ЗАКЕТНИ

фронт», И сочинил ее Ричард Ви-
ралл, один из идеологов «фронта».

«Погибли ли 6 миллионов?» не Джцн Тиндолл не скрывает
отнесешь к букинистическим ред-

костям, она вышла тиражом бест-
селлера — 750 тысяч экземпляров

на голландский и немецкий, как

пишут, «широко пошла» в ФРГ.
Кто платил

резонный, так как цена экземпля-

ра бросовая — 10 пенсов, причем

большая часть тиража рассылает-

ся бесплатно. Роберт Биклэйр,
бывший член «национального

фронта», принимавший участие в

опубликовании книги, говорит, что

все затраты покрыла «группа

патриотов». Когда Биклэйру ска-

зали, что родители протестовали

против использования этой книги

в школах, он ответил: «А мне нра-

вится, когда визжат евреи...».

Биклэйр говорит, что порвал с

«национальным фронтом», потому

что идейно его перерос. «Они все

Я видел, листал этот образец лишь политиканы, — говорит он о

сермяжной лжи. Здесь сказано; б ывших коллегах. Вариант ста-
„ . л . ромодных консерваторов». Без

«Дневник Анны Франк» - фаль- ^омнений| он обрентет Товарищей
шивка, а массовое уничтожение е щ е более решительного склада:

евреев в лагерях смерти — миф, есть в Англии построенная по

придуманный после воины. Тут и принципам СС фашистская орга-

картинки с подписью: «1945 г.». низация «колонна 88». Ее цель —

Здоровые и веселые заключенные создать хорошо обученные и ква-

покидают Дахау. Автором книги лифицированные кадры для нацио-

значится «Ричард Харвуд, профес- нал-социалистской партии бу-
сор Лондонского университета»;

Но нет таких профессоров в Лон-
донском университете. На самом

деле книга выпущена расистской
организацией «национальный

дущего. Известно, что «колонна

88» вербует своих сторонников в

ультраправых организациях, в том

числе в «национальном фронте».
Что ж, логика в том есть. Дея-

венной, надругаться над жертва-

ми фашизма. Скандально то, что

история с изданием «Погибли ли

6 миллионов?» не стала историей
скандальной. По сути, она прешла
незамеченной. Ей посвящена всего

лишь заметка в «Обсервер». Вся
большая и малая, общенациональ-
ная и провинциальная пресса про-

молчала.

И не было парламентских за-

просов относительно щедрых

«патриотов», безвозмездно вкла-

дывающих деньги в издание кни-

ги.

И «национальный фронт» про-

должает готовиться к новым вы-

борам, выкрикивая расистские ло-

зунги.

И не известно, чтобы кто-то

был , занят расследованием дея-

тельности нацистской «колонны

88».
Впрочем, пропаганда расизма

остается в Англии занятием впол-

не легальным...

Э. ЧЕПОРОВ,
соб. корр. АПН.

Г. Г.
Редактор

МАНКУНИ

Марии Андреевне
ФЕДОРОВОЙ

Поздравляем с днем рождения

и уходом на заслуженный отдых.

Коллектив ОСУ и ветераны

Великой Отечественной войны
регенератного завода.

Анне Тимофеевне
МАКСИМОВОЙ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем плодотворной работы, здо-

ровья, счастья и долголетия.

Лабораторная служба ЦРБ.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 4 ФЕВРАЛЯ

18,00 — «Творчество юных».,

18.30 — «Обретая дыхание».

Премьера научно-популярного

фильма. Цв. тел. «Й не упасть за

финишем». Научно-популярный
фильм. 19.00 — «Ленинград».
Р1нформационная программа. Цв.
тел. 19.30 — «Заботы бригади-
ров». Цв. тел. 20.00 — «Из фон-
дов фильмотеки». «Мой Шопен».
Международный конкурс пиани-

стов имени Фредерика Шопена.
20.45 — «Охотничьи хозяйства
Подмосковья». Премьера кино-

ленты «Леннаучфильма». 21.20 —

«Лирический концерт».' Романсы
советских композиторов. Цв. тел.

21.50 — А. П. Чехов. «Жена».
Премьера телеспектакля Ленин-
градского телевидения. Цв. тел.

23.00 —• Новости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 4 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
— «Трудный пласт» и «Реконст-
рукция». 12.20 — «Край рыбац-
кий». Документальные фильмы.
12.50— Короткометражный фильм
«Стена». 13.05 — «Природа и че-

ловек»: «Маленькие чудеса боль-
шой природы», «На голубых фер-
мах». 13.30 — «Играет баянист
Валерий Петров». Музыкальный
фильм. 15.15 — Программа пере-

дач. 17.00 — «Город древний, го-

род молодой». Документальный .

фильм. 17.30 — «Долина привиде-

ний». Телефильм. 17.40 — «Поет
Людмила Ерофеева». Музыкаль-
ный фильм. 18.00 — Новости. Ве-
черняя программа. 18.10 — «Акту-
альная камера» (на русск. яз.).
18.25 — «Пушистое золото». Те-
лефильм. 18.35 — «Театральный
вечер». А. Макаенок — «Трибу-
нал». Спектакль Отепяэского на-

родного театра. 21.30 — «Акту-
альная камера». 22.00 — «Клуб
рекламы». 23.00 — «Вариации»:
«Приглашение к тйнцу» (на эст.

яз.).

И И О
рокоэкранный фильм «Синяя пти-

ца». Начало в 17, 19, 21 час.  

КИНОТЕАТР «ТРУД». 3 февра-
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 3 фев- ля — новый цветной художествен-

раля — «Весенний призыв». Нача- ны й фильм «Старое ружье». Нача-

ло в 17, 19, 21 час. л0 в Л 12 - 14 ' 16а 18 . 2(Ш . 22
часа. 4 февраля —«Старое ружье».

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ. Начало' в 10, 11.50, 13.40, 18,
3 февраля — новый цветной ши- 20.10, 22 часа.

УЧАСТКУ СУОР-259

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу в г. Сланцы

маляры,
штукатуры,

- кровельщики,
плотники,
жестянщики,
стекольщики,
плиточники.
За справками обращаться; г. Сланцы, пос. 270,

или г. Кингисепп, ул. Воровского, д. № 1-а, СУОР-
259. Телефон № 2-29-42.

5—3

ЦЕХУ МАЙОЛИКОВЫХ ИЗДЕЛИИ
■ ЗАВОДА ИМЕНИ ЛОМОНОСОВА

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
рабочие-женщины.
Обращаться по адресу: ул.

№ 23.
Гавриловская, дом

2—2

совхозу «родина»

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
трактористы-машинисты.
Оплата труда сдельная. Совхоз предоставляет

транспорт по маршруту Сланцы — Выскатка в оба
конца.

За справками обращаться в отдел кадров совхо-

за. Телефон № 2-63-95.
3—2

сланцевскому мехлесхозу

ТРЕБУЕТСЯ
бухгалтер.
Обращаться по адресу; г. Сланцы, ул. Зеленая

Роща, дом № 12, мехлесхоз. Автобус маршрута № 1 1.
остановка «Заготзерно».

2—2

МЕНЯЮ комнату 20 метров на квартиру. Обращаться по адре-

су: г. Сланцы, ул. Островского, дом № 15, кв. № 7.
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